

Cuatro proyectos educativos finalistas del premio a la Acción Magistral 2017

Las iniciativas seleccionadas son de centros de Andosilla, Tafalla, Villafranca y Marcilla

DN Pamplona

Cuatro proyectos educativos de centros navarros serán finalistas en el Premio a la Acción Magistral 2017, una iniciativa convocada por la FAD, la Comisión Nacional Española de Cooperación con la UNESCO y BBVA. En Navarra cuenta con la colaboración del departamento de Educación.

En total se han presentado 389 proyectos en todo el país, desarrollados en 2016-2017, de los que 18 proceden de Navarra. Los proyectos que pasan a la fase nacional son los siguientes:

‘Historia de una búsqueda... (o de cómo cambiar la mirada)’, presentado por el CP Virgen de la Cerca de Andosilla. Esta iniciativa nace de una necesidad de cambio con la que adaptarse a las necesidades de los alumnos del centro. Un cambio que consiga una renovación metodológica, una

relación respetuosa y empática con el alumnado y sus familias y una mayor presencia en el pueblo y el entorno social. El objetivo es crear una estructura de centro a distintos niveles que haga fuerte el centro frente a los cambios.

El segundo proyecto es ‘¡La comunidad al rescate!’, presentado por el CPEIP Marqués de la Real Defensa de Tafalla. La iniciativa pretende aprovechar pedagógicamente el incendio de Tafalla del verano de 2016 ya que a raíz de esta catástrofe el centro creó el lema ‘Cuidemos el medio ambiente’ como hilo conductor para todo el curso escolar.

El tercer proyecto es ‘Tod@s junt@s sumamos’, presentado por el CP El Castellar de Villafranca. El proyecto surge de la necesidad de la localidad y del centro de facilitar espacios donde puedan convivir las diferentes culturas que cohabitan en el pueblo.

Por último, el ‘Proyecto Rizoma’, presentado por el IES Marqués de Villena de Marcilla, es una iniciativa que pretende que los jóvenes comprendan la realidad social que les rodea, conviviendo con ella de forma activa.